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В настоящей статье с позиций юридико-урбанологического подхода рассматривается социетальная основа города в 

виде территориального публичного сверхколлектива, которая, по мнению автора, неэффективна и требует формиро-

вания сети локальных городских сообществ, взаимодействующих с общегородским коллективом как части с целым. 

Однако на пути формирования локальных сообществ есть ряд проблем, включая и недостатки самой территориаль-

но-пространственной структуры современного города. В статье предлагается их разрешение, включающее разработку 

инструментов создания территориальных сообществ в промышленных и коммерческих зонах городов.
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In this article from the standpoint of the legal-urbanological approach, the societal basis of the city is considered in the form of a 

territorial superior public collective, which, in the author’s opinion, is ineffective and requires the formation of a network of local 

urban communities, interacting with the city-wide collective as parts with the whole. However, on the way to the formation of local 

communities there are a number of problems, including the disadvantages of the very territorial-spatial structure of a modern city. 

The article proposes solution of such problems, including the development of tools for creating territorial communities in industrial 

and commercial zones of cities.
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